



International Day of Democracy (September 15, 2021)

The United Nations designated September 15th as the International Day of Democracy. Since the day was first observed in 2008, its celebration has been done through hundreds of parliamentary events worldwide. These have included live televised debates, radio phone-ins and meetings with civil society organizations. As states around the world continue to adopt emergency measures to address the COVID-19 crisis, the United Nations highlights how critical it is that they continue to uphold the right to access justice, remedies and due process. The GCSU is committed to maintaining and operating in an environment that promotes these same values - especially as we are well underway in our own Fall Election Cycle. On this International Day of Democracy, we encourage everyone to reflect on their own freedoms and ways to participate in the collective-decision making of our country, whether it be participating in our elections or in the Canadian federal election this September. Make sure to exercise your democratic right by letting your voice be heard!

Journée internationale de la démocratie (15 septembre 2021)

Les Nations Unies ont désigné le 15 septembre la Journée internationale de la démocratie. Depuis que la journée a été observée pour la première fois en 2008, sa célébration s'est déroulée à travers des centaines d'événements parlementaires dans le monde entier. Il est notamment question de débats télévisés en direct, d'appels à la radio et de réunions avec des organisations de la société civile. Alors que les États du monde entier poursuivent l'adoption des mesures d'urgence pour faire face à la crise du COVID-19, les Nations Unies soulignent à quel point il est essentiel qu'ils continuent de défendre le droit d'accéder à la justice, à des recours et à des procédures officielles. L'AÉCG s'engage à maintenir et à opérer dans un environnement qui fait la promotion de ces mêmes valeurs - surtout que nous nous retrouvons dans notre propre cycle électoral d'automne. En cette



Journée internationale de la démocratie, nous encourageons chacun à réfléchir sur ses propres libertés ainsi que des méthodes de participation à la prise de décision collective de notre pays, qu'il s'agisse de participer à nos élections ou aux élections fédérales canadiennes en septembre. Assurez-vous d'exercer votre droit démocratique en faisant entendre votre voix !

